



An den Ortsvorsteher
Kurt Liebermeister

Sehr geehrte Herr Liebermeister,

bitte setzen Sie auf die kommende Sitzung des Ortsbeirat Kernstadt den folgenden

Antrag: Bürgersteige Frankfurter Straße / Grüner Weg

der Ortsbeirat Kernstadt bittet den Magistrat zur nächsten Sitzung anhand von ausreichend genauen Karten zu zeigen, welche Abschnitte der Frankfurter Straße (zw. Biwer-Kreisel und Nidda) im Bereich der Bürgersteige erneuert worden sind und für welche Jahre die anderen Bereiche geplant sind (Falls Umplanungen in Arbeit sind, den Stand zum letzten Jahreswechsel).

Außerdem ist der Grüne Weg aufwärts auf der rechten Seite in schlechtem Zustand, im letzten winter sind mehrmals Personen gestolpert oder ausgerutscht. Der Magistrat wird gebeten darzustellen, wann und wie er diese Situation verbessern wird.

Mit freundlichen Grüßen

Christopher Mallmann



An den Ortsvorsteher
Kurt Liebermeister

Sehr geehrte Herr Liebermeister,

bitte setzen Sie auf die kommende Sitzung des Ortsbeirat Kernstadt den folgenden

Antrag: Baumpflanzungen Niederberg

Auch auf dem Niederberg wurden in diesem Jahr Bäume gefällt. Der Magistrat wird um Informationen gebeten, an welchen Stellen das geschah und wo Nachpflanzungen in 2017 geplant sind, sowie, welche Baumarten aus Sicht des zuständigen Fachdienstes dafür in Frage kommen.

An einigen Straßen entsteht der Eindruck, dass Lücken existieren, wo ein Baum gestanden haben dürfte. Der Magistrat wird um die Information gebeten, an welchen Stellen im Bereich:
Am Felsenkeller-Grüner Weg/Rechthienstrasse/Am Niederberg/Erzweg seit 2000 Bäume entfernt wurden und nicht nachgepflanzt wurde.

Sofern für die 2017 gefällten Bäume Gutachten zum Zustand und möglichen Massnahmen erstellt wurden, bittet der OBK, diese zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Christopher Mallmann



An den Ortsvorsteher
Kurt Liebermeister

Sehr geehrte Herr Liebermeister,

bitte setzen Sie auf die kommende Sitzung des Ortsbeirat Kernstadt den folgenden

Antrag: Piktogramm "Am Felsenkeller"

In der Sitzung am 14.3. wurde vom Ortsvorsteher mitgeteilt, dass die Stadt zum Beginn der Folgewoche "Am Felsenkeller" das Piktogramm auftragen wird. Als notwendige Voraussetzung wurde lediglich stabiles Wetter genannt.

Nachdem es 3 Ortsbeirats-Sitzungen gebraucht hat, die Verwaltung vom Aufbringen eines Piktogramms zu überzeugen, und die Zusage vorliegt, bittet der Ortsbeirat um Auskunft, warum mindestens 4 zusätzliche Wochen ins Land gingen. Denn stabiles, trockenes Wetter gab es über längere Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

Christopher Mallmann